



JOURNÉE DE BATTAGE À BRINDAS

Dimanche 13 Septembre 2015

(Sous le Carré d'Ass')

C'est devenu désormais une tradition, cette année nous battons à nouveau le blé à Brindas.

Le Groupe de Recherche Historique "Le Vieux Brindas" avec l'aide du Comité des Fêtes, et de l'Office de Tourisme des Vallons du Lyonnais, vous invite à partager ce moment de convivialité.



Ce sera une fois de plus l'occasion pour tous les Brindasiens de venir admirer le matériel agricole conservé, remis en état et entretenu avec soin par les membres de l'association et en particulier par Paul Buyer et Robert Dubain.

Les blés ont été coupés et moissonnés dans l'été.

La batteuse de 1930 et la locomobile de 1920 ont été acquises par la population sous forme d'une souscription publique.

C'est à la demande des Brindasiennes et Brindasiens que nous faisons fonctionner régulièrement ces outils d'autrefois afin de sauvegarder le patrimoine local.



PROGRAMME DE LA JOURNÉE

Tous les Citoyens sont invités à participer à cette manifestation qui aura lieu sur le parking sous le Carré d'Ass' à Brindas.

Dimanche midi : Les participants sont invités à apporter leur pique-nique pour un repas campagnard sur place à partager ensemble. Une buvette sera en place.

Dimanche après-midi : Battage du blé avec utilisation spectaculaire de la batteuse et de la locomobile.

Le groupe de danse "Lou Traitou" et l'Association des Familles égayeront notre journée.

www.levieuxbrindas.fr